

PRESSEMITTEILUNG

8. Juli 2024



10 gute Gründe für ein Fertighaus – Teil 2: Alles aus einer Hand

Beim Fertighausbau kommen alle Leistungen planungssicher aus einer Hand

Bad Honnef. Damit ein Hausbau reibungslos vorangeht und das gewünschte Ergebnis erzielt wird, müssen viele Rädchen ineinandergreifen. Besonders einfach und effektiv gelingt das bei einem Fertighaus, denn hier hat der Bauherr einen einzigen Vertrags- und Ansprechpartner, der alle Aufgaben und Gewerke koordiniert sowie termingerecht und zum Festpreis ausführt. „Beim Fertighaus kommen alle Leistungen aus einer Hand. Das macht den Baufortschritt besser planbar und das Bauergebnis maximal wertig und sicher“, sagt Achim Hannott, Geschäftsführer des Bundesverbandes Deutscher Fertighausbau (BDF).

Wer Fertighaushersteller kennen lernt – sei es vor Ort im Unternehmen oder in einer Musterhaus-Ausstellung – trifft auf Fachberaterinnen und Fachberater, die zu persönlichen Baubegleitern werden. Sie sind das Bindeglied zwischen dem Bauherrn und dem Hausbauunternehmen. Von der individuellen Planung über die Vorfertigung und Hausmontage bis hin zum Ausbau und zur technischen Ausstattung des Eigenheims wissen sie Bescheid und sind auch bei Änderungswünschen oder Unklarheiten auf Seiten des Bauherrn erreichbar. „So kommen beim Fertighaus nicht nur die erbrachten Leistungen, sondern auch die Informationen aus einer Hand. Schnittstellenprobleme werden vermieden und Abstimmungsfehler zwischen verschiedenen Gewerken sowie im Austausch zwischen Haushersteller und Bauherr ausgeschlossen“, erklärt Hannott. BDF/FT

Bild 1: Beim Fertighaus haben Bauherren nur einen Ansprech- und Vertragspartner.
Foto: BDF/Fertighaus WEISS/Corinna Spitzbarth

Bild 2: Es gibt gute Gründe für ein Fertighaus – ein wesentlicher ist dessen hohe Planungssicherheit. Foto: BDF/HARTL HAUS/Julia Dejmek

Weitere Informationen unter www.fertigbau.de und www.fertighauswelt.de